

Les Vins du Beaujolais

Paul & Éric JANIN "Le Clos du Tremblay" à ROMANECHE-THORINS

MOULIN À VENT "Les Vignes du Tremblay" Vieilles Vignes 2014

Cépage : Gamay. Superficie : 10 ha.

Mathieu LAPIERRE et Bernard POULET à VILLIÉ-MORGON

MORGON "Cuvée Lapierre/Poulet"

2014

Cépage : Gamay.

½ 2013 D

Magnum 2014 M

Dans le Beaujolais, **Marcel Lapierre** fut le premier à réaliser de magnifiques **vins naturels**. Il est connu des amateurs de bon vin et reconnu dans cet univers par ses pairs. Son fils **Mathieu** poursuit aujourd'hui l'aventure avec la même détermination. La devise du domaine est de laisser le Gamay s'exprimer pleinement et authentiquement sur son terroir favori. Localisé à Villié-Morgon, les vignes ont une moyenne d'âge de 45 ans et elles s'étendent sur 11 hectares dont 1 sur la célèbre Côte du Py.

De Bugeat à Spa en passant par Bruxelles, les qualités les plus souvent citées en parlant de Bernard sont l'honnêteté, le courage, la passion et l'amitié. Elles se retrouvent toutes chez **Bernard-négociant et chez Bernard-vinificateur**. C'est pourquoi **l'association « Lapierre-Poulet »**, née d'une amitié déjà très longue, abouti aujourd'hui à vous présenter un Morgon, avec Mathieu comme ces deux hommes les aiment.



Mais qu'en est-il du **millésime 2014** : en fait, une belle surprise en général. Après trois années très compliquées, 2014 semble tenir toutes ses promesses : après un début d'année avec un printemps chaud et sec le millésime s'annonce précoce. Une floraison plutôt bien passée un peu partout laissant présager une perspective de récolte normale. Par contre, un été avec des mois de juillet et août jouant à cache-cache avec le soleil vient gâcher un peu l'euphorie. Heureusement, à partir du 20 août et le changement de lune, le soleil s'installe pendant plus de trois semaines et ce sont des conditions idéales pour une maturation optimale des raisins et le maintien d'un bel état sanitaire et il nous a fait obtenir un **très beau millésime** ! En ce qui concerne plus précisément le Beaujolais, la maturation s'est déroulée dans des conditions parfaites avec des raisins d'une qualité exceptionnelle et de très beaux degrés alcooliques naturels (entre 12 et 13% vol.). **Bref, une grande année et un très beau Morgon Lapierre-Poulet 2014.**

Régine & Jean-Luc LONGÈRE Domaine Longère à LE PERRÉON



Exploitation de type familiale **depuis six générations**, nos vignes de Gamay et de Chardonnay situées en coteaux offrent de beaux panoramas et nous avons toujours plaisir à faire découvrir aux curieux la diversité de notre métier. Notre exploitation se situe en plein cœur du Beaujolais sur les communes du **Perréon** et de **Clochemerle** à proximité du Mont Brouilly. Nous cultivons 6 ha de vigne A.O.C (soit une production d'environ 40 000 bouteilles), nous élaborons notre Beaujolais-Villages rosé et rouge à partir du beau Gamay et notre Beaujolais Blanc à partir du Chardonnay. La particularité de notre exploitation est que par souci du respect de l'environnement nous conduisons nos vignes en **production raisonnée depuis 1987**. Ceci consiste à un ensemble de pratiques culturelles visant à obtenir du raisin puis du vin sain, de qualité au travers d'une limitation de l'intervention humaine sur l'ensemble de l'écosystème. C'est toujours avec plaisir que nous expliquons notre travail aux plus curieux.

BEAUJOLAIS Blanc "Domaine Longère"

2015

Cépage : 100 % Chardonnay.

BEAUJOLAIS-VILLAGES Blanc "En Verchères"

2014 ♥♥

Cépage : 100 % Chardonnay.

En **Verchères** signifie "**belle terre**", ce lieu-dit est le nom que porte la parcelle où poussent nos "plus anciens" pieds de Chardonnay (30 ans), sur les coteaux de **Clochemerle**. Découvrez, les notes minérales, presque Bourguignonnes de cette cuvée de caractère. A déguster dès maintenant ou à laisser évoluer sur trois ans.

BEAUJOLAIS-VILLAGES Rosé "Domaine Longère"

2010

Cépage : 100 % Gamay.

BEAUJOLAIS-VILLAGES Rouge "Sélection"

2014

Cépage : 100 % Gamay.

ROSÉ PÉTILLANT du BEAUJOLAIS "Domaine Longère" Brut

Cépage : 100 % Gamay.



Domaine de la Longère – tiens, du blanc !

Le Domaine de la Longère fait un peu exception dans le paysage vinicole beaujolais, **Jean-Luc Longère élabore 20 % de beaujolais blanc** et un peu plus de rosé. Les blancs subliment le chardonnay qui les compose. Beaujolais blanc 2014 : floral aux accents de miel d'acacia, il séduit par le croquant des fruits blancs, son parfum légèrement anisé et le soupçon de poivre en finale. Le Beaujolais Villages Les Verchères 2014 est bien construit, dense et très gastronomique. A passer en carafe.

James WILDING au "Château Grange-Cochard" à VILLIÉ-MORGON

MORGON "Vieilles Vignes" Château Grange-Cochard 2013

Cépage : 100 % Gamay.



Le domaine du **Château Grange Cochard** est constitué de 6 ha de vignes en AOC Morgon, localisées autour du Château, au lieu-dit "**Les Charmes**", et sur la célèbre **Côte du Py**, sur la commune de Villié-Morgon. La cuvée « **Vieilles Vignes** » est élevée en cuves de ciment et aussi en fûts de chêne (pour environ 30 %). La robe est d'une belle couleur rouge violine. Le nez évoque les fruits mûrs. La bouche possède une structure agréable, avec une belle fraîcheur, un peu de rondeur et juste ce qu'il faut de tannins. **Belle garde.**

Ce vin est plus Bourgogne que Beaujolais. Il vieillit parfaitement, car il est consistant, généreux et puissant. Certes, il est excellent dans son enfance, mais procure beaucoup de plaisirs aux dégustateurs patients.